

Sport-Thieme Klimmzugbügel

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben!

Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen.

Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Abb. 1: Sport-Thieme Klimmzugbügel 'Profi'

Produktbeschreibung

Verwendungszweck:

Dieses Produkt ist nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch zu verwenden. Missbrauch jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!

Der Sport-Thieme Klimmzugbügel „Profi“ eignet sich ideal für die Sprossenwand in Ihrem Gym oder Ihrer Therapieeinrichtung.

Maße: 66,1x109,4x88,6 cm

Gewicht: 7 kg

Maximale Belastbarkeit: 90 kg

SPORT-THIEME



Achtung!

- Den Artikel nicht überlasten oder beklettern!
- Der Kontakt mit Chemikalien, insbesondere Säuren, ist unbedingt zu vermeiden!
- Scharfe Kanten können die Oberfläche beschädigen!
- Das Gerät vor Feuchtigkeit schützen!
- Nur für den Innenbereich geeignet!
- Lagern Sie das Produkt am besten in einem abgeschlossenen Raum mit einer Temperatur von mindestens 15 °C und einer Luftfeuchtigkeit von maximal 65 %!

Modifikation von Produkten:

Modifikation jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!

Montage

Benötigte Werkzeuge: /

Benötigte Personenzahl: 1

Benötigte Zeit: 5 min

Montageschritt 1

- Hängen Sie die oberen Haken des Klimmzugbügels in die Sprosse der gewünschten Trainingshöhe (s. Abb. 1)

Montageschritt 2

- Hängen Sie die unteren Haken zur Abstützung in eine darunterliegende Sprosse (s. Abb. 1)
- Schrauben Sie die beiden Sterngriffschrauben soweit durch, dass der Bügel nicht mehr von der Sprosse entfernt werden kann

Wartungshinweise und Pflege / Zusatzinformationen

Hinweise zur regelmäßigen Kontrolle:

- Führen Sie in regelmäßigen Abständen eine Sichtprüfung durch.
- Aufgrund unserer kontinuierlichen Qualitätsprüfung der Produkte können sich technische Änderungen ergeben, die zu geringfügigen Abweichungen in der Anleitung führen.
- Prüfen Sie den Artikel auf eventuelle Beschädigungen und tauschen Sie verschlissene Teile aus.
- Überprüfen Sie den Zustand von Holzelementen, denn durch die Nutzung können Absplitterungen oder andere Gebrauchsspuren entstehen.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihr Sport-Thieme Team

Sport-Thieme Pull-Up Bar

Thank you for choosing a Sport-Thieme product!

To ensure your safety and maximum enjoyment with this product, please read this manual carefully before use. Keep this manual in a safe place for future reference. We are happy to assist you with any questions or concerns.



Fig. 1: Sport-Thieme “Profi” Pull-Up Bar

Product description

Intended Use:

This product is designed exclusively for its intended use. Any misuse will compromise safety and void the warranty! The Sport-Thieme “Profi” Pull-Up Bar is ideal for use on a wall bars system in your gym or therapy facility.

Dimensions: 66.1x109.4x88.6 cm

Weight: 7 kg

Maximum Load: 90 kg





Warning!

- Do not overload or climb on the device!
- Avoid contact with chemicals at any cost, especially acids!
- Sharp edges can damage the surface!
- Protect the device from moisture!
- For indoor use only!
- Store the product in a locked room at a minimum temperature of 15°C and a maximum humidity of 65%!

Product Modifications:

Any form of modification will compromise safety and void the warranty!

Assembly

Required Tools: /

Number of Persons Required: 1

Assembly Time: 5 min

Step 1

- Hook the top hooks of the pull-up bar onto the wall bar at the desired workout height (see Fig. 1)

Step 2

- Attach the lower hooks to a rung below for support (see fig. 1).
- Tighten the two star knob screws until the bar is firmly secured and cannot be removed from the rung.

Maintenance, Care & Additional Information

Regular Inspection Guidelines:

- Perform routine visual inspections at regular intervals.
- Due to ongoing quality assurance, technical modifications may be made that result in minor deviations from this manual.
- Check the product for any signs of damage and replace worn parts.
- Inspect wooden elements for splintering or signs of wear that may occur during use.

If you have any questions, we are happy to assist you.

Your Sport-Thieme Team